

委員会報告

* 親睦活動委員会 稲田次年度委員長

- ・ 6/28(火) 会長幹事慰労会を開催いたします。当日は100%出席例会になっておりますので全員の参加をお願いいたします。

ニコニコボックス:

羽賀一夫君 先週はとっておきのHの話しをしましたが続きをお聞きに成りたい人はじかにどうぞ

長谷川博一君 羽賀年度も終わりに近づいてきました。又、ニコニコボックスへの協力ありがとうございました。

早川瀧雄君 羽賀年度もあと3回です。ごくろう様でした。私もSAAのタスキを馬場さんにわたせます。馬場さんSAAよろしくお願い致します。

米山忠俊君 羽賀会長、長谷川幹事、本日の例会で挨拶が終了するそうですが、一年間大変御苦労様でした。次年度御指導よろしくお願い致します

石川勝行君 吉川さんより蟹^{カニ}を見に行こうとさそわれ、家族大よろこびです。一番が女房です。

馬場直次郎君 待望の恵みの雨が降りました。少々のおしめりなのでもう少し欲しいところなのだが……。

今井克義君 矢無を得ず早退します。羽賀会長のマジメな話を聞けないのが残念!!

本間建雄美君 BOXに協力、早退させて戴きます。宜しく申し上げます。

梨木建夫君 誠に申し訳ございません、早退です……ヨロシク!

阿部誠一郎君 ボックスに協力して

山本充君 BOXに協力です

山崎勲君

落合益夫君

石川友意君 BOXに!!

ロータリー財団:

山上茂夫君 マルチPHF分として

南部鉄血君 財団に協力(準PHF)

斉藤正君 昨日青少年育成市民会議の総会が無事終了しました、今年一年頑張る覚悟です。(準PHF)

佐藤文夫君 平松さんがもう一つ素晴らしいパッチを下さると言う事なので御協力です

山本賢君 協力して

平松利朗君 羽賀年度も間もなく終わります、R財団も一年間お世話になり、ありがとうございます

ました。

卓 話： 「羽賀年度をふり返って」

長谷川博一幹事

6月で羽賀年度が終ろうとしています、無事ここまでこれたことを皆様の協力の賜物とこころより感謝しております。私はこの一年、羽賀会長の秘書級、又、女房役に徹しようと思ってきました。

感謝すること

①会や委員会の行事に自主的に多くの人に参加されたこと

②市内小中学校への掲示板を寄贈する時もほぼ全員の方が直接学校に出むいていただいたこと

③例会が毎回スムーズに行なえた事

このことについてはSAAの早川さんに負うところが多くありました。それとなによりもプログラムの吉川さんがよく計画し、私達とよく連絡をとって下さりやって下さった事が非常によかったです。一年を通して、例会に参加する中で、今日の例会は何をするんだろうかとか卓話の人を急をお願いしたので準備不足であったとか、ということが一度もありませんでした。これから残された例会もそうと思います。ですからそういう心配を幹事としてしなくても良いように例会を進めることができたのは本当に皆様の協力あってのことと本当に感謝しています。

④理事の皆さんも北クラブの事を本当によく考えていました。定例幹事会も毎月定員をかけることなく行なうことができました。理事13人で7名以上の出席がないと理事会として議事をする事ができないわけですが、それを毎回必ずクリアしていたということです。それも11:30から約1時間いつもだいたい時間ぎりぎりまで北クラブの色々な課題、問題、計画等について熱心に討議することができました。理事の皆さん本当にごくろうさまでした。

⑤又、羽賀年度がここまで何とかスムーズにやってこれたのに大きく貢献して下さったのが、事務の五十嵐さんの働きです。

①いろいろな連絡事項を手ぎわよく処理していただきました。

②文書の作成全般に大活躍していただきました。

③会についてのいろいろな配慮をしていただきました。

④本当に北クラブのために献身的に仕事をしていただきました。

⑤木、金は12:00までということになっておりましたが、多くの日に午後3時、4時、時には5時頃まで又、時には家まで仕事をもちかえってしていただいたようでした。本当にありがとうございました。

⑥この羽賀年度で今までより一歩前進できたと思います。

①例会にいろいろな工夫があったこと。テーブルトーク等もありました。

②今年度は外部もいくらかありましたわゆるされるかぎり北クラブの人達で卓話をしたこと